

## 今週の一言感想

1年2組 番 さん  
2年生が職場体験に行っている間でもバスケ部の部活をやりきりました。

1年2組 番 さん  
2年生がいない中でも部活をがんばりました。

## 今週の出来事

- ↑お昼休み元気に女子15人ぐらいでだるまさんがころんで楽しんでいる様子があります。  
 ↑1年生が使える体育館使用日の日は、50人ぐらいの生徒達が男女仲良くドッジボールをやっている様子があります。  
 →各クラス席替えが行われました。先生方もいろいろ考えながら決めています。その意味を考えられる人になってほしい。  
 ↑欠席者の分の給食を運んでくれたり、当番の給食を作ってくれたりしてくれる生徒達が増えてきて、うれしいです。  
 ↓窓についているストッパーの破損があり、アンケートを取りました。先生方は設置する意義、設置してくれた方の苦労について子供たちに語りました。  
 →学年朝会で、自転車小屋の置き方をタイヤ止めにはめないように置くとバランスよくおけるかもしれないので試してほしいと話しました。人が話をしている時は、髪をくしでとかさず、化粧室と呼ぶトイレで整えるマナー、寒くなってきた時は、Yシャツの上にブレザーを着るなどの指導を行いました。

## 9月30日(月)～10月4日(金) 週予定

	主な予定	部活	給食	下校時間
9/30(月)	45分授業 教育相談	○	○	18:00
10/1(火)	45分授業 教育相談	○	○	17:45
10/2(水)	下越颯伝 さん さん参加	×	○	15:20
10/3(木)	1学年朝会 45分授業 教育相談	○	○	17:45
10/4(金)	基礎学力テスト 国 教育相談	○	○	17:45

さん さん下越颯伝大会に参加してきます。初めての参加ですね。いろいろなことを感じてきてください。そして、帰ってきたら、教えてくださいね。気をつけて行ってきてください。

お話しされているのは、山崎綾子先生です。  
産休、育休でお休みに入られた山崎薫先生のかわりに、1-2学級担任、国語を担当していただきます。  
昨年まで、中条中学校に勤務されておられたので、ご兄弟やご家族の方、たくさんの方が知っていることと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

体育祭からやってきました。数学を担当する大関和馬です。気軽に大関先生と呼んでくれるとうれしいです。初日から体育祭の予行日であるのだろうか？と不安でしたが、皆さんのパワーのある応援している姿に圧倒され元気づけられました。体育祭当日は激しい雨でしたが、そんな天候にも負けず、応援や競技に集中し、熱心に戦いながらも、相手を尊重できる皆さんと共に体育祭を過ごせたことを嬉しく思います。皆さんで授業や学校生活で有意義で充実した毎日を過ごしていきたいと思います。これからよろしくお願ひします。

